
Le comité antifasciste de l'Ecole normale de Rouen. Halte au fascisme !

Numéro d'inventaire : 2018.21.3

Auteur(s) : Mouvement de la Paix

Type de document : imprimé divers

Période de création : 3e quart 20e siècle

Date de création : 1962

Matériau(x) et technique(s) : papier

Description : Tract politique dactylographié

Mesures : hauteur : 27 cm ; largeur : 21 cm

Mots-clés : Activités sociales, syndicales, politiques des élèves, étudiants, enseignants

Lieu(x) de création : Rouen

Utilisation / destination : propagande (Tract politique (dactylographié) du 4 juin 1962, dénonçant les actes commis par l'OAS (attentats) et dénonçant la clémence du jugement rendu aux procès Salan et Jouhaud sur pression du général De Gaulle. Des revendications sont avancées : application loyale des accords d'Evian, épuration de l'armée, de la police, de l'administration de ses "éléments fascistes".)

Historique : Tract distribué dans le cadre de l'Ecole normale d'Instituteurs de Rouen. Contexte très politisé et tendu. Pas ou peu d'affrontement physique, l'OAS étant notamment peu active à Rouen.

Lieux : Rouen

LE COMITE ANTIFASCISTE DE L'ECOLE NORMALE DE ROUEN .**HALTE AU FASCISME !**

L.O.A.S. poursuit son œuvre de mort, de destruction des écoles, des édifices publics. Elle veut par le meurtre et les bombes désorganiser la vie économique et politique de l'Algérie de demain. Les pièces à convictions du honteux procès en témoignent: SALAN avait minutieusement organisé cette terreur qui a tué plus de deux mille algériens depuis la proclamation du cessez-le-feu.

LE Comité antifasciste de l'E.N. de ROUEN sont indignés que le procès SALAN ait permis d'offrir une odieuse tribune à l'O.A.S. Il est inquiétant pour l'avenir de la démocratie que la vie sauve soit laissée à celui qui n'a pas hésité à faire abattre des milliers d'innocents. La responsabilité de DE GAULLE en cette affaire est entière: c'est lui qui a nommé tous les membres du tribunal. La régime gaulliste, lui non plus, n'a pas hésité en février à rougir le pavé de Paris du sang de ceux qui criaient: "O.A.S. assassins! "Le pouvoir gaulliste installé par SALAN est en fait complice des fascistes contre le peuple algérien et le peuple français.

LE Comité antifasciste de l'E.N. de ROUEN appelle tous les républicains à s'unir pour imposer dans une lutte résolue:

l'exécution de JOUHAUD; la révision du procès SALAN en vue de sa condamnation à la peine capitale; les mesures permettant la liquidation totale et rapide de l'organisation fasciste.

IMPOSONS L'APPLICATION LOYALE DES ACCORDS D'EVIAN, L'EPURATION DE L'ARMEE, DE LA POLICE, DE L'ADMINISTRATION, DE LEURS ELEMENTS PRO-FASCISTES ET FASCISTES.

L'E COMITE ANTIFASCISTE DE L'E.N. DE ROUEN.
4 JUIN 1962.